

富田小 学校通信

2月

令和6年1月26日号
新富町立富田小学校

PTA 執行部制作の門松



昨年の12月21日、PTA執行部の方々が門松をつくりてくださいました。「子どもたちのために」ということで、終業式の前に子どもたちが目につくことができる12月21日という日を選んでくださいました。玄関の両サイドに写真のような門松が完成しました。花やキラキラとした飾りが付けられ、オシャレな感じの門松でした。保護者の皆様はご覧になられましたか？これだけ立派な門松ができましたが、子どもたちと職員以外、目にする機会がなかったのは少しもったいない気がします。保護者や地域の皆様にも見ていただけたらよかったです。後から思ったところでした。小さい写真ではありますが、ご覧ください。学校のホームページにも学校通信を挙げていますので、そちらからご覧いただいた方がきれいな様子が伝わるかと思います。



2月の行事(現段階での予定です)

日	曜	行 事
2/ 1	木	全校集会
2/ 5	月	委員会活動(代表委員会) スキルアップタイム
2/ 8	木	教育相談
2/ 9	金	新入児保護者説明会
2/11	日	建国記念の日
2/12	月	振替休日
2/13	火	クラブ活動
2/15	木	健康チェック 給食感謝集会 国際文化交流(1年)
2/16	金	避難訓練(火災) 国際文化交流(2年)
2/19	月	教育相談
2/20	火	参観日(1・5・6年)
2/22	木	卒業式練習① 参観日(2・3・4年)
2/23	金	天皇誕生日
2/26	月	クラブ活動 スキルアップタイム
2/28	水	卒業式練習② 安全点検
2/29	木	委員会活動 卒業式練習(5・6年合同) 全校集会

令和6年度運動会について

先日文書でもお伝えいたしましたが、次年度の運動会は5月開催で考えています。理由は、熱中症への対応です。練習時間、高校総体、中体連地区大会等のご家族の行事を考え、5月19日(日)に実施いたします。

学校では、運動会1か月くらい前から練習を始めます。10月開催の場合は、夏休み明けの9月から練習を始めています。この時期はまだ暑さも厳しく、暑さ指数も「危険」域の日が大半で、運動は原則中止という状況です。これまで、このような中、水分補給の時間を挟みながら練習を行って運動会当日を迎えていました。このことを危機管理という点から考え、次年度は5月開催にすることにいたしました。

5月の運動会でも熱中症の心配がないわけではありません。練習は、ゴールデンウィーク前後から始まります。ただ、10月より幾分か練習時の暑さ指数も「危険」域になる日は少ないと考えます。命の安全を最優先に考えた判断です。ご理解とご協力ををお願いいたします。



運動会の時期の変更に伴い、次年度のPTA保育部の活動時期がこれまでと変わってきます。このことを踏まえたうえで、役員の希望をしていただくと良いと思います。



CRT テスト

1月11日(木)、12日(金)にCRTテストが行われました。普段のテストとは違い、思考力が問われる問題が冊子タイプで出題され、ページをめくりながら解き進めるのは、子どもたちにとって手応えがあったと思います。

私たちは、文部科学省が示す学習指導要領に則って普段の授業をしています。CRTテストは、授業で身に付けた学力の状況を把握するためのもので、私たちはその結果を指導の改善に生かしていくものになります。同時にお子様の学力の状況を各ご家庭にお知らせし、ご家庭でもお子様の状況の把握と家庭学習の参考にしてもらえるものになっています。

結果は、2月の参観日の懇談会で配付する予定です。私たちがテストの目的を十分に理解し、結果を有効に活用することが大事だと思います。結果を楽しみにお待ちください。

大谷翔平選手からのグローブ

ホームページでもお知らせしましたが、大谷翔平選手から全国の小学校に送られたグローブが1月17日(水)本校にも届きました。これがそのグローブです。子どもたちに紹介し、クラスを回して全員が見て触れる機会を設けました。子どもたちは興味津々でグローブに手を入れたり、撫でたりして感触を楽しんでいました。世界の大谷さんからのプレゼントとあれば、見て触ってみたいですよね。

しばらくの間、職員室前に自由に見られるコーナーを設置していますので、保護者の皆様も是非見に来ていただき、触ってみてください。もちろん、地域の方も大歓迎です。



【大谷選手から届いたグローブ】